

La “mission” de mon fils

21/06/2012

J'ai une grande foi en saint Josémaria Escrivá, mon intercesseur. Mon fils ne parlait pas encore, j'ai prié et il a fait de gros progrès. Aujourd'hui, tout le monde est étonné de son intelligence précoce puisqu'à trois ans il sait compter déjà jusqu'à 40.

J'ai aussi fait une neuvaine pour pouvoir avoir un deuxième enfant et au bout d'un mois, j'ai appris que j'étais enceinte. J'ai eu beaucoup d'ennuis durant la grossesse mais il

m'a accordé toujours la force de les surmonter.

Mon couple n'allait pas bien mais la naissance de cet enfant nous a permis de tout surmonter. Né prématurément, le 11 janvier, il est mort quelques secondes après sa naissance.

Je pense que Dieu l'a repris parce qu'il avait accompli sa "mission" sur la terre: la consolidation de notre couple [...]

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/la-mission-de-mon-fils/> (12/01/2026)